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＜点鐘＞	 中島健児会長
＜ソング＞　我等の生業
＜お客様ご紹介＞	 中島健児会長
第2590地区第3グループガバナー補佐　川崎麻生RC
大野勉様→「昨年は麻生の会長を務めながら、11月
頃よりガバナー補佐の研修を行ってまいりました。
年度末には会員2,100人を目指し会員の増強、また地
区大会などの行事もありますので、皆様のご協力お
願いいたします」。
川崎西北RC会長　吉葉八重子様・幹事　牛尾田健
一様→「1年間よろしくお願いいたします。当クラ
ブの例会場が2カ月間こちらの会場をお借りするこ
ととなりました。是非メークにもいらしてください。
みなさん、交流のほどよろしくお願いいたします」。
川崎麻生RC会長　親松明様・幹事　宇津木茂夫様
→「久しぶりに来たら半分以上の方が新しく驚いて
おります。百合丘クラブとは親子とかじゃなく、楽
しく交流出来たらと思っています」。
横浜市営地下鉄3号線延伸早期完成期成同盟会　
福田豊治様・北條秀衛様→「我々、学生を抱えるも
のにとって、生徒の通学の利便性は大きな問題です。
同盟会発足はそれが出発点となっています。横浜市・
川崎市、両市長の発表の後押しと、1日でも早く開通
したいという想い、オール麻生で1日でも早く新百
合ヶ丘に地下鉄に来て欲しいと思っております。ご
支援よろしくお願いいたします」。　
青少年交換学生　マシュー君

＜入会式＞	 中島健児会長
高山宇佳新会員→「百合丘がとても気に入り、赤坂か

ら移らせてもらいました。よ
ろしくお願いいたします」。
大野ガバナー補佐より高山
新入会員にロータリーバッ
ジが授与されました。

＜会長報告＞	 中島健児会長
・ロータリー米山記念奨学会より　第22回米山功労
　クラブ感謝状・会報着
＜幹事報告＞	 金子幹事
＊	例会変更・案内　�川崎麻生RC、新川崎RC、
　　　　　　　　　川崎マリーンRC
＊活動計画書着　　川崎幸RC
＊その他・	当クラブ定款・細則　改定版ポストイン

してますのでご覧ください。
＜ニコニコ委員会＞	 白井委員
　第3グループガバナー補佐　大野勉様→「本日は第
3グループガバナー補佐として、表敬訪問にまいりま
した。よろしくどうぞ」。川崎西北RC吉葉八重子会長・
牛尾田健一幹事→「本日は表敬訪問に伺いました。ど
うぞよろしくお願いいたします」。川崎麻生RC　親松
明会長・宇津木茂夫幹事→「1年間よろしくお願いし
ます」。当クラブより、中島健児会長→「お客様の皆
さま、ようこそおいでくださいました。高山さん入会
おめでとうございます。百合丘RC楽しんでください。
本日のプログラム、各委員長よろしくお願いいたしま

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1967回  8 月 2 日 移動例会(長岡花火大会)

第1968回  8 月 6 日 クラブフォーラム　会員増強

第1969回  8 月20日 納涼会（会員誕生会） 
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す」。金子幹事→「本日はたくさんのお客様にお越し
いただき、誠にありがとうございます。本日のプログ
ラム、井上勇委員長、鴨志田委員長、山崎委員長よ
ろしくお願いいたします」。以下、感謝を込めてニコ
ニコヘ。阿久澤会員、安藤美恵子会員、安藤亨会員、
青柳会員、平岡会員、井上久会員、井上勇会員、伊
藤会員、鴨志田会員、北島会員、小島会員、小塚会員、
都田会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、大矢
会員、尾崎会員、佐々岡会員、嶋会員、鈴木文夫会員、
鈴木岳人会員、渡邊会員、山口篤会員、山口卓会員、
山崎会員、屋敷会員、結城会員、白井会員。
＜出席委員会＞	 佐々岡委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜青少年交換学生報告＞	 マシュー君
　日本の印象は清潔と真面目です。日本では、ごみが
町中に落ちていないので驚きました。また日本人は時
間に正確で、待ち合わせ場所には必ず10分前に来るな
ど、今まででは考えられない事でした。学校生活では、
勉強がとても大変でしたが、クラスメートに助けられま
した。そして剣道部での活動が一番好きでした。日本
には、私の好きな映画館やゲームセンターがあったり、
また電車の乗り換えが難しく違う所に行ってしまった
りと色々ありましたが、たくさん素晴らしい経験をさせ
てもらい、ロータリーのみなさんには感謝しています。
　7月20日に、母国エクアドルに帰国するマシュー
君に、井上久前年度会長から記念品が贈られました。

本日のプログラム
＜委員会報告＞
青少年奉仕委員会	 山崎委員長
　先日横浜ワールドポーターズで、
IA役員研修会と合同会議プログラ
ムが行われました。桐光学園生徒
の2人は立派に堂々と今期活動計画
を発表し、生徒を囲んで参加する

だけでも意義があり、素晴らしいと誇りに思いまし
た。例年通り、あしなが募金活動、美化運動、地区
行事の参加支援をいたします。当クラブとしまして
も子どもたちの夢の応援をしていく考えでおります。
　青少年交換は今年度ありません。RYLA関係は良
い人がいれば推薦をし、協力をしていくという事に
なりました。青少年の“フレッシュさ”に触れ、いつ
も“スマイル”で、1年間を会員の皆さまのご協力を頂
きながら終えたいと考えております。

社会奉仕委員会	 井上勇委員長
社会奉仕委員会とは、地域社会に
対して奉仕活動する委員会です。
主な活動として
◦桐光学園IACとの美化運動（9月〜
10月頃）◦あしなが募金活動（10月
頃）◦麻生防犯協会の青色パトカーを使用しての区内
の防犯活動…青色パトカーは講習を受講してからの乗
車になります。麻生警察署長の卓話などある時に、青
色パトカー講習を開催してもらい、受講できるように
と考えております。◦昭和音楽大学学園祭で学生と共
にバザーを行い、障害者施設などに寄付（11月頃）
以上4つの柱で1年間行動したいと思います。各事業を
行う際には1人でも多くの参加のお願いと、ニコニコは
各会員が自由意思で善意の寄付ですので、良い事があ
った時に寄付をお願いいたします。

国際奉仕委員会	 鴨志田委員長
　RIマーク・ダニエル・マローニ
ー会長は「世界をつなぐ」をテー
マにしています。
　当クラブは中島健児会長も世界
と手をつなぎたいとのことで。来
年6月のホノルル国際大会への参加を発表しました。
国際奉仕委員会も全員協力で多くの会員の参加をよ
ろしくお願いいたします。
・ロータリー財団関係の寄付目標・年次基金寄付：
150US＄以上・恒久基金寄付：1名以上（ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ）・ポ
リオ寄付：30US ＄以上・ロータリー米山奨学金寄付
目標・年間普通寄付…1人当たり：5,000円以上・年間
特別寄付…1人当たり：20,000円以上・今年度米山奨
学生：張楽君（昭和音楽大学）

＜点鐘＞	 中島健児会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 34件	 56,000円	 104件	 137,514円
	 0件	 0円	 5件	 80,400円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 	3件	 60,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第1965回	 49	 	36	 13	 	 73.47%
第1964回	 48	 36	 12	 2	 79.17%

出席率


